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1/Démonter la boite à air et sa canalisation, le raccord sur le turbo ainsi que l’écope 

1/ Remove the air box and its pipe, the connection on the turbo and the scoop 

 

2/ Mettre en place la durite silicone 45° sur le turbo. 

2/ Set up the 45 ° silicone hose on the turbo. 

 

3/ Mettre en place le tube aluminium sur la durite silicone 45°. 

3/ Put the aluminium tube on the 45 ° silicone hose. 

 

4/ Ajuster la durite siliconez 45° ainsi que le tube aluminium afin de trouver le bon angle. 

4/ Adjust the 45 ° silicone hose and the aluminium tube to find the right angle. 

 

5/ Mettre en place la durite silicone droite et le TWISTER sur le tube aluminium. 

5/ Put in place the right silicone hose and the TWISTER on the aluminum tube 

 

6/ Mettre en place le manchon ovale sur la durite silicone et le raccorder au TWISTER. 

6/ Put the oval sleeve on the silicone hose and connect it to the TWISTER. 

 

7/ Percer l’écope d’origine afin de fixer le manchon de dynamisation.  

7/ Drill the original scoop to attach the energizing sleeve. 
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DESIGNATION REFERENCE QTé 

FILTRE / FILTER TW70A 1 

DURITE REDUCTEUR 
REDUCING HOSE 

DR4570 45° 1 

DURITE SILICONE RENFORCE 
REINFORCED SILICONE HOSE 

MSR70 115MM 1 

TUBE ALU 45° / TUBE ALU 45° CD470 1 

MANCHON METAL 
METAL SLEEVE 

M5D70 1 

DURITE SILICONE 45° 
SILICONE HOSE 45° 

CR746 1 

MANCHON METAL OVALE 
OVAL METAL SLEEVE 

M5D76O 1 

RACCORD / CONNECTION CD10 1 

TUYAU 10MM / HOSE 10MM TU10 450MM 1 

COLLIER / CLAMP CL4060 1 

COLLIERS / CLAMPS CL6080 4 

COLLIERS / CLAMPS CL7090 2 

VIS / SCREW VBTR615 1 

RONDELLES / WHASHERS RP06 2 

ECROU / NUT ECN06 1 

IMPORTANT : Le fonctionnement de votre moteur est directement lié à l’entretien de votre filtre à air. Nettoyez votre filtre régulièrement et exclusivement avec des produits d’entretien 

préconisés par GREEN FILTER EUROPE. 

IMPORTANT: The operation of your engine is directly related to the maintenance of your air filter. Clean your filter regularly and exclusively with cleaning products recommended by GREEN FILTER 

EUROPE. 

 

GARANTIE : Nos produits sont garantis contre tout vice de fabrication. Notre responsabilité ne saurait être engagée dans le cas d’une anomalie due à un mauvais montage ou une mauvaise 

utilisation. Le Kit d’Admission Directe est un organe technique qui nécessite certaines connaissances en mécanique automobile. En cas de doute, n’hésitez pas à confier la pose de votre Kit à 

un professionnel. 

WARRANTY: Our products are guaranteed against any manufacturing defect. Our responsibility can not be engaged in the case of an anomaly due to a bad assembly or a bad use. The Direct Admission Kit is 

a technical body that requires some knowledge of automotive mechanics. If in doubt, do not hesitate to entrust the installation of your Kit to a professional. 

 

mailto:technique@green-filter.com

